



Question écrite

Sécuriser les passants et habitants de la Rue Gustave-Amweg

La Rue Gustave-Amweg relie la vieille-ville et la gare. Chaque jour, cette rue est empruntée par :

- les personnes en situation de handicap qui y ont leur nouvelle résidence et qui se rendent à leur lieu de travail à la Grand-Rue.
- les enfants des familles nouvellement installées
- les enfants du foyer St-Germain
- les centaines d'étudiants et de pendulaires qui sortent du train et se rendent à l'école ou sur leur lieu de travail
-

La circulation dans cette rue est un vrai casse-tête. Les piétons zigzaguent entre les voitures qui circulent et celles qui sont stationnées, les trottinettes, les cyclistes à double-sens, ,...

Voici ma question : est-ce que le Conseil Municipal pourrait envisager de prolonger la zone de rencontre depuis le pont de l'Auberge d'Ajoie jusqu'à la fin de la rue Gustave-Amweg devant l'hôtel de la Gare, ceci afin de donner la priorité à tous les piétons au détriment des véhicules?

Je remercie le Conseil Municipal pour sa réponse.

Pour le groupe PLR

Sandra Nobs

Porrentruy en veut.

Avancer ensemble.